
17. Richard - Schütze - Wettfahrt

Monday, 14. April 2008

17. Richard - Schütze - Wettfahrt vom 2.- 4. Mai 2008

Tolle weite und wunderschöne Gasballonfahrten hat es bei den vergangenen 16 Veranstaltungen gegeben. Bitterfeld ist immer eine Reise wert. Der ausgezeichnete Startplatz mit einem sehr guten Wasserstoffanschluss liegt sehr gut erreichbar 40 km nördlich von Leipzig. Der Luftraum ist frei und die Entfernung bis Leipzig oder Berlin bieten ausreichend Zeit diese Lufträume zu umschiffen. Zweimal fand in Bitterfeld die Gasballon Weltmeisterschaft statt. Noch im letzten Jahr konnten wir uns im Rahmen der Deutschen Gasballon Meisterschaft von der guten Infrastruktur überzeugen. Aber es gibt auch etwas zu kritisieren. Die Mitglieder des Bitterfelder Vereins für Luftfahrt führen ein Eigenleben. Wer kennt mehr als zwei oder drei Mitglieder? Es ist nicht gut, sich bei einer Wettfahrt in den eigenen Container zurückzuziehen. Etwas mehr Offenheit wäre gut und würde die Freundschaft unter allen stärken. Bitterfeld ist immer eine Reise wert und man muss lobend anerkennen, dass die Bitterfelder Ballonfahrer dort etwas großes und gutes für den Gasballonsport geschaffen haben. Wollen wir Ihnen wünschen, auch den so dringend benötigten Ballonernachwuchs zu finden.

4/08 W.E.

MEHR BILDER VON DER DM IN BITTERFELD